

会員数	37,706	(前月比) + 37
郵送	3,412	(前月比) - 5,496
手配り	28,908	(前月比) - 550
協同基金到達額	2,491,818,000円(7/31現在)	[前月比 17,233,000減]
協同基金出資者数	19,661名(7/31現在)	
いのちを守る助け合い募金額	11,026円(7/1~31)	



2020
9
No.444

発行 健康友の会 みみはら
本部事務局組織部
機関紙編集委員会
〒590-0821
堺市堺区大仙西町6丁184-2
Tel.072-244-8061
Fax.072-244-7860
1部30円

心地よい居場所づくりめざして

子ども食堂

たまり場

記念写真のためにテーブルを囲みました



「支部名、も『たまり場、も』変わりました！」

大浜南支部改め 湊西支部



▲家族
3世代で
◀メニューは
やっぱりカ
レーライス



手彫りの看板が

大浜南支部は、校区の名前を取り、「湊西支部」と改名しました。以前から自動車の置き場所に困っていたたまり場も、7月に出島町1丁から5丁に移転しま

今年は夏休みも短く、子どもたちは大忙し。恒例の「夏休み子ども塾」もできませんでした。コロナ禍で、以前のようにできなけれど、こんな時だからこそ、子どもたちに寄り添つて、居場所としての「子ども食堂」を続けていきました。

クアウトも可能としました。「子ども食堂の再開はつれしい」反面、「やっぱり外で食るのは怖いので、テイクアウトは助かる」と、テイクアウトは大好評。当面続けていく予定です。

初めて参加の2組のお母さんと子どもたちは、大変喜ばれ、時間いっぱい遊んだり、おしゃべりして「来月も来ます」と帰ってきました。

鳳支部 ちぐわ子ども食堂

再開しました！

たまり場移転に伴い、ご近所への挨拶まわりを10件行いました。訪問する中で、「どんな方が引っ越しで来るか心配してまことに。耳原さん? 良かったワ」と言つていただき

たまり場移転に伴い、ご近所への挨拶まわりを10件行いました。訪問する中で、「どんな方が引っ越しで来るか心配してまことに。耳原さん? 良かったワ」と言つていただきました。引っ越しで来ただけなのに、地域貢献でできているたまり場の名前を親しみやすい場所にしたいと「よりみち」と名付けました。

7月12日にささやかですが、「たまり場お披露目会」をおこないました。親しみやすい場所には、ふと立ち寄れる、地域貢献でできているたまり場の名前を親しみやすい場所にしたいと「よりみち」と名付けました。

これまで、たまり場の意義や心地よい居場所づくりをめざして取り組んでいきたい」と思い

ます。

夏の暑い時期にもかかわらず、引っ越し作業などに奔走していただいた皆さん、また物心両面に渡り、ご支援いただきました皆さまに厚くお礼申し上げます。

(湊西支部役員一同)

CANの川崎哲氏は、「核兵器は悪」という規範を掲げた条約の効果といえる」と述べています。核抑止力に依存する日本政府の姿勢を変えさせなくてはなりません。

（八田児二）

第12期 保健学校のご案内

正しく恐れるために、今期は「感染症」を焦点に専門家から学びます。

	開催日	講 座	講 師
第1課	10月9日(金) 14:00~15:30	「感染症から身を守るには」(仮)	医師
第2課	11月13日(金) 14:00~15:30	「ウイルス侵入の最前線で戦う唾液のチカラ～コロナに打ち勝つ3つの方法～」	歯科医師
第3課	12月11日(金) 14:00~15:30	「運動でリラックス、免疫力をあげよう」(仮)	健康運動指導士
第4課	1月15日(金) 14:00~15:30	「食事で免疫力アップ」(仮)	管理栄養士

会 場 耳原旭ヶ丘会館3階会議室(堺市旭ヶ丘中町2-1-7)
駐車場は近隣のコインパーキングをご利用ください。

※単科受講も可能です。

15人(先着順とさせていただきます)

申し込み(お問い合わせ)
健康友の会みみはら事務局 TEL 072-244-8061
ご希望の講座を電話で申込みください。

聴診器

1945年
8月6日月曜
日、広島は快晴、友人S君
(当時、中学生)は、登校中の駅で電車を待っていた。午前8時15分、原爆が炸裂し、強烈な閃光と大音響、そして超高温の熱線が広がった。彼は爆心から約2キロ、かなり危険な距離だが、駅舎に遮られたのか、命は取り留めた。が、顔の3分の1はケロイドになり、熱い!と感じて顔を覆った手の甲もケロイドになりました。広島に原爆が投下されてから75年目の今、8月6日、アイルランド、ナイジリア、一二工の3カ国が加わり、発効に必要な50カ国まであと7カ国となりました▼2017年に核兵器禁止条約が国連で採択されて3年になります。広島に原爆が投下されました。この間、原爆が投下されたから75年目の今、8月6日、アイルランド、ナイジリア、一二工の3カ国が加わり、発効に必要な50カ国まであと7カ国となりました▼2017年に核兵器禁止条約が国連で採択されて3年になります。広島に原爆が投下されました。この間、原爆が投下されたから75年目の今、8月6日、アイル